



(NATALIA KOLESNIKOVA/AFP VÍA GETTY IMAGES)

Rusia avanza hacia la normalización de las armas nucleares

- Ezekiel Malone
- [19/10/2023](#)

La cámara baja del parlamento ruso votó unánimemente el martes a favor de retirarse del Tratado de Prohibición Completa de los Ensayos Nucleares. Esta decisión se produjo a raíz de un informe que decía que Estados Unidos es incapaz de vencer la alianza ruso-china en una guerra.

El tratado prohíbe “cualquier explosión de prueba de armas nucleares o cualquier otra explosión nuclear” en cualquier parte del mundo. Su objetivo final es eliminar todas las armas nucleares.

- El tratado se originó en 1996.
- 187 países firmaron el acuerdo.
- 178 de ellos lo ratificaron.
- El tratado no puede aplicarse oficialmente hasta que lo ratifiquen ocho naciones más, entre ellas Estados Unidos.

El político ruso Viacheslav Volodin dijo que el voto de Rusia era una respuesta a la no ratificación del tratado por parte de Estados Unidos.

Si este proyecto de ley pasa las tres votaciones de la cámara baja rusa y recibe la aprobación de la cámara alta, el presidente Vladimir Putin podrá firmarlo y convertirlo en ley. A principios de este mes, el propio Putin sugirió que Rusia se retirara del tratado.

¿Pruebas nucleares? Rusia afirma que no tiene planes de hacer pruebas nucleares y que sólo las hará si Estados Unidos lo hace. Sin embargo, con sus actuales fracasos en Ucrania y el anuncio de junio sobre el despliegue de armas nucleares rusas en Bielorrusia, la probabilidad de una prueba rusa es cada vez mayor.

Putin dijo que “no estaba preparado para decir” si Rusia probaría armas nucleares. Pero retirarse del tratado le daría la cobertura legal para ordenar tal prueba si así lo decide.

Resultado final: la votación del martes muestra el continuo cumplimiento de la profecía bíblica. La Biblia está llena de profecías que sólo pueden cumplirse en la época actual. Apocalipsis 9:16-18 profetiza sobre un ejército que matará a un tercio de la humanidad. Mateo 24:21-22 predice una tribulación que, a menos que se acorte, matará toda la vida en la Tierra. El cumplimiento de estas profecías sólo ha sido posible con el armamento nuclear actual.

Muchos comentaristas ven que falta poco para una Tercera Guerra Mundial nuclear. La devastación nuclear se aproxima. El voto ruso es sólo un paso más en la inminente autodestrucción de la humanidad.

Más información: lea [El Armagedón nuclear está 'a las puertas'](#).